



Aunque en el discurso muchas cosas han cambiado, aún faltan hechos para hacer realidad la equidad de género. Artistas y científicas como Elena Poniatowska, Julieta Fierro y Raquel Tibol, comparten sus reflexiones con *La Jornada* en este sentido, a propósito del Día Internacional de

la Mujer. En la imagen, una indígena peruana, perteneciente a la etnia asháninka, participa en un partido de fútbol en Lima, como parte de una serie de actividades para conmemorar la efeméride ■ Foto Ap

**CULTURA/4a y 5a**